

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 111

20. Oktober 2009

- Anwesende: Jan Beisenkamp, Jens Betz, Elisabeth Böhmer, Daniel Fuchs, Michael Gajda, Andrej Gelenberg, Diana Howey, Lutz Krumme, Markus Künne, Dino Kussy, Martin Matzat, Marie Reitz, Felix Schäfer, Fabian Schlenz, Tristan Skudlik, Manuel Sträßer, Henning Timm
- Verspätet: Gülşah Ibas, David Kampmann, Ramin Roham-Pour
- Dauerhaft entschuldigt: Anke Arndt, Dominik Kopczynski, Gerrit Buse, Sascha Kwiatkowski, Mark Brockmann
- Für diese Sitzung entschuldigt: Andreas Ebert, Christoph Stahl, Dennis Spyra
- Gäste: Robert Niehage
- Sitzungsleitung: Felix Schäfer
- Protokoll: Markus Künne

Inhaltsverzeichnis

1	Protokoll	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	2
5	PA-Anlage	3
6	Vorbereitungen zur FVV	4
7	Wahlen im Fakultätsrat	4
8	“Ordnung” im Fachschaftsflur	5
9	LLP	5
10	Newsletter	5
11	Sonstiges	5

1 Protokoll

- Protokoll von letzter Woche bisher nicht fertig gestellt

2 Post

- Sehr schöner Briefumschlag (recycle Landkarte)
- AAA - Internationales Semesterprogramm → Auslagen
- Einladung zur KIF 37,5 in Berlin
- ESG (Evangelische Studierendengemeinde): Werbung für Gospel-Konzert → Auslage
- Unterlagen zur GI-Vorstandswahl

3 Mails

- Fotos vom Dozentencafe
- Frage zur aktuellen VeSt-Besetzung
- Einladung zur FsRK-Sitzung (Mittwoch, 21.10.2009, 16:00 Uhr)
- FsRK: Schulungsseminar: Studentische Akkreditierungspools
- Fachschaftsrateordnung/Fachschaftsrahmenordnung: Bisher war eine veraltete Fassung im StudiWiki. Dies wurde korrigiert
- Beschwerde über Frau Förster: Bereits eingetragene Scheine auf einmal aus dem System verschwunden.
- Alumni-Tag am 6. November 2009
- Einladung zur KIF 37,5 in Berlin

Ankunft: Ramin Roham-Pour (14:25)

4 Berichte

- Die Amtszeit der studentischen Vertreter in der LuSt läuft aus. Neuwahlen finden am Mittwoch, den 21. Oktober statt. Es werden neue Kandidaten gesucht.
- Elisabeth Böhmer hat geheiratet, im Anschluss an die Sitzung gibt es Kuchen
- Satzungsänderung wird "Himmelfahrtskommando": Die formalen Änderungen seien wohl kein Problem, allerdings war bisher keine gültige Fassung der Fachschaftsrahmenordnung aufzufinden. Diese wurde allerdings verabschiedet und sollte inzwischen auch zu finden sein. Zur nächsten Sitzung soll vollständiger Vorschlag der Änderung vorliegen. Laut Rahmenordnung darf ein Fachschaftsrat aus maximal dreißig Personen bestehen, dies soll allerdings wieder mit einer anderen Ordnung kollidieren.
- LLP:
 - Der Pokal ist graviert
 - Die neue Umfrage läuft auch langsam an.

- Die Übergabe des Pokals soll etwas “größer” ausfallen. Dabei anwesend sollen sein: Leute aus dem FSR, Leute aus der Siegesvorlesung, Heiko selbst,... Eventuell wäre die FVV ein guter Zeitpunkt dafür
- Anmeldung bei Portal der Mathematiker:
 - Bisherige Aufforderung eines Mathematik-Prof: Informatiker sollen sich als Bachelor Mathematik anmelden, sonst wäre die Anmeldung zu den Veranstaltungen nicht möglich.
 - Im Formular sind dabei zusätzliche Daten anzugeben, die für den Verlauf nicht notwendig sind (beispielsweise Adresse)
 - In den Pflichtfeldern wird auch “keine Angabe” akzeptiert. Diese Felder werden offensichtlich nicht geprüft, ein mit diesen Angaben erstellter Account wurde nicht gelöscht.
 - Für alle, die sich als Bachelor Mathematik eingetragen haben, ist eine spätere Anmeldung für WR nicht möglich (Informatikvorlesung).
 - Erstellung eines Zweitaccounts in dem System zu diesem Zwecke ist ebenfalls nicht möglich.
 - Das gesamte Portal wirkt “mit heißer Nadel gestrickt”: Die Abmelde-Funktion funktioniert nur scheinbar, das Passwort ist auf acht Zeichen limitiert.
 - Empfehlung: Wer WR hören muss, sollte sich als Informatiker im System anmelden. Für die Nebenfachveranstaltung sollte man den Studienkoordinator ansprechen, dieser schließt sich dann mit dem Veranstalter kurz.
- Regal im Büro:
 - Das Regal im Fachschaftsbüro ist für Taschen gedacht, inzwischen allerdings mit anderem Kram überlaufen.
 - Daher die Bitte/Aufforderung: Das Regal soll aufgeräumt/leer gemacht werden. In Zukunft sollen dort Taschen drin Platz finden.
 - Was nicht in absehbarer Zukunft verschwunden ist, wird verschwunden (entsorgt).
 - Ähnliches gilt für die Getränkekästen, die noch im Frühstückssaal und der Küche stehen.
- Das Fenster im Büro hat geklemmt und war nicht ganz zu schließen. Dies scheint inzwischen behoben zu sein.

5 PA-Anlage

- Von den zwei Mikrofonen ist eines bisher nur eine Leihgabe.
- Es wäre ratsam, ein eigenes zweites Mikrofon anzuschaffen, um die Leihgabe zurückgeben zu können. Kostenpunkt wäre zur Zeit etwa 25 Euro.
- Der Leihgeber schenkt spontan das Mikrofon der Fachschaft. Somit sind zwei eigene Mikrofone vorhanden.
- Von der Idee, Funkmikrofone anzuschaffen, wird aus Preisgründen Abstand genommen.
- Allenfalls ein Anschlusskabel wäre nötig. Martin will sich um den Einkauf kümmern.

6 Vorbereitungen zur FVV

- Der Hörsaal muss noch reserviert werden. Diana kümmert sich um die Reservierung.
- Gremien und AGs müssen für Berichte eingeladen werden. Eventuell sollte man Vorlagen vorgeben, damit die Berichte in einheitlichem Stil sind.
- Warnung: Wenn sich mehr als eine Person in den FSR wählen lässt, würden wir mehr als dreißig Leute haben.
- Frage: Wieder Kaffee und Kuchen anbieten? Konsenz: Ja! Ramin kümmert sich um den Einkauf und die Organisation. Kostenvorgabe: bis zu einhundert Euro, jedoch mit der Anweisung, sparsam zu sein.

Finanzbeschluss:

“Der FSR stellt Ramin bis zu 100 Euro für Kaffee und Kuchen für die FVV zur Verfügung.”

16/0/1 J/N/E

Somit wird Ramin das Geld zur Verfügung gestellt.

- TOP-Wunsch für die FVV: Entlastung des Dreigestirns.

David Kampmann trifft während des TOPs ein (14:55)

Gülşah Ibas trifft während des TOPs ein (15:00)

Fabian Schlenz verlässt die Sitzung (15:00)

7 Wahlen im Fakultätsrat

- Die LuSt-Vertreter werden neu gewählt.
- Prüfungsausschuss:
 - Die Amtszeit von Christine Yvonne Bergemann läuft ab (bisher stellvertretendes Mitglied), es ist unbekannt, ob sie sich erneut zur Wahl stellen möchte.
 - Es wird nach weiteren Kandidaten als Stellvertreter gesucht.
 - Henning wird sich zur Wahl stellen.
- Berufungskommission:
 - Hier herrscht zur Zeit eine sehr ungünstige Nachrichtensituation: Selbst Leute in der Kommission werden über Entwicklungen nicht ausreichend informiert.
 - Der externe, stimmberechtigte Professor stört das übliche Gleichgewicht der BKs (5/2/2).
 - Eventuell wäre es möglich, eine 7/3/3-Verteilung zu erreichen.
 - Empfehlung des FSRs: Übliche BK-Stimmverhältnisse (Anzahl der Professoren ist um eins größer als Anzahl der Studierenden plus die Anzahl der Wissenschaftlichen Mitarbeiter) sollten weiterhin beibehalten werden - auch wenn ein externer Professor mit einbezogen wird.
 - Dies entspricht auch dem allgemeinen Wunsch des Rektorates laut Ordnung von Berufungskommissionen.
 - Henning Timm stellt sich als studentisches Mitglied zur Verfügung, wenn der Pool der Studierenden damit um eines erweitert wird.

8 “Ordnung” im Fachschaftsflur

- in den Lernräumen, auf dem Flur, in der Küche, im CZI und im Frühstücksraum überwiegt das Chaos - Tische sind in den falschen Räumen, Dinge werden nicht weggeräumt etc.
- Es sollten sich nicht immer die “üblichen Verdächtigen” notgedrungen darum kümmern, alles aufzuräumen. Eher sollte man im Anschluss auf die FVV mit anderen Studierenden aufräumen.
- Vorschlag: Kurzer Dienstweg. Im Anschluss an die FSR-Sitzung soll aufgeräumt werden. Es werden Freiwillige gesucht.
- Dekanat hat sich erst neulich über die Unordnung in den Räumen beschwert.
- Der Herd in der Teeküche sei eigentlich massiver Verstoß gegen die Brandschutzordnung
- Wir sollten uns eher mit dem Dekanat gut stellen, also für mehr Ordnung sorgen.

9 LLP

- Der Pokal wurde graviert. Die Gravur kostete zehn Euro, diese wurden bisher von Daniel Fuchs vorgestreckt.

Finanzbeschluss:

“Der FSR erstattet Daniel Fuchs zehn Euro für die Gravur des Lehrer-Lämpel-Pokals”

19/0/0 J/N/E

Somit erhält Daniel das Geld erstattet.

- Umfrage für nächstes Jahr läuft langsam an, diesmal werden auch Proseminare evaluiert.
- Zudem wurden die LLP-Gewinner der letzten Jahre auf der Seite veröffentlicht.

10 Newsletter

- Wir wünschen einen regelmäßigeren Versand des Newsletters - auch wenn nicht sehr viele Texte vorhanden sind.
- Wöchentlicher oder zweiwöchentlicher Rhythmus wäre wünschenswert.

11 Sonstiges

- Redmine-Vorstellung soll nächste Woche vor der Sitzung stattfinden.
- Es gab mehrmals die Anregung, eine Einstiegsseite auf oh14.de anzulegen und mit Links zu den Bereichen zu füllen. Dies wird auch von uns als sinnvoll erachtet. Michael und Andrej fühlen sich dazu berufen.
- Der Hauptprotokollant kann dauerhaft nicht zum Sitzungstermin anwesend sein; daher wird dieser Posten inklusive Stellvertreter auf der nächsten Sitzung neu gewählt.
- Neuer Grill ist scheinbar bisher noch nicht bestellt.

Die Sitzung wird geschlossen. (15:45)